
　さる4月27日（土）、5年ぶりに対面での年次総会

を開催しました。質疑応答は2時間に及び、出席され

た構成員の皆様方からは多数のご意見を頂戴しま

した。御宿台には定住者もいれば別荘もあり、高齢

者だけではなく現役・子育て世代も多数おり、積極

的に交流したい住民もいれば一人で静かに暮らし

たい住民もおられ、住民同士の意見が相反すること

もしばしばです。そのように多様なご意見がある中

で、年次総会は運営委員の考え方とは異なるご意見

を皆様方から直接お伺いする貴重な機会と捉え、今

後の御宿台区政・自治会運営の参考とさせて頂く所

存です。

1P 巻頭言　　2P 自治会活動の報告、環境改善

3P 生活交流、防災防犯　

4P 御宿台フィールドクラブ（OFC）実績報告

5P 防災特集　6P 新任運営委員紹介　7P 退任運営委員のご挨拶

8P 新任運営委員紹介、西武RS管理報告
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　その中で、今の自治会には1，000万円もの繰越金が

あるのだから積極的に使い途を模索してはどうか、

とのご意見がございました。繰越金は未来の自治会

に引き継いでいく預かり金であり、将来いついかな

る資金需要が発生するか判らない以上、運営委員会

としては「お金があるから今使う」という考え方は

とっておりません。ですが、速やかに対応・対策する

必要がある案件や、別荘を含む構成員の大多数に

とって受益となる活動につきましては、コロナ禍の

時代に積極的な支出を控えていたこともあります

ので、皆様方の多様なご意見を尊重しつつ、今後は

より柔軟に対応してまいりたいと考えております。

onjukudai.wpx.jp
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■　3月14日(木)	第 12回運営委員会
■　4月	 4日(木)	第 1回運営委員会
■　4月22日(月)	新旧区役員会議
■　4月27日(土)	自治会総会
■　5月	 9日(木)	第 2回運営委員会
■　6月	 6日(木)	第 3回運営委員会
■　6月21日(木)	区長会
■　7月	 1日(月)	三者協議会（町、自治会、西武）
■　7月	 4日(木)	第 4回運営委員会
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自治会活動の報告
（令和6年 3月１日～令和6年7月31日）

【ご購入先】
・ゆあぱーく
・しげる薬局
・ごじゃ箱岬店
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薬不使用コーヒー豆

お気軽にお電話ください！

TEL0470-64-4691
御宿町浜1699-2（駅前）
9：00～17：00

定休日／（日曜・祝日）

おまとめします！
お届けします！

お
薬

（社）千葉県塗装工業会会員
千葉県知事許可塗装業第46303号
塗装工事・防水工事・仮設工事

（有）めら塗装工業

いすみ市深堀937-2
0470-62-8415
090-2222-7937

代表取締役　女 良 康 臣
建築塗装一級技能士
鋼橋塗装一級技能士

新町朝市通り
0470-68-3181
8：00～19：00
定休日：月・火

あべどこ

大好評!!
貴女の
　お顔剃り

環境改善

1　ミカンの木の老木・枯木の植え替えについて
　近年ミカンの収穫量減少の為、以前行っていた住民参加
型のミカン狩りが出来ず、こども園児によるミカン狩りの
み実施しております。
　212～213番地の南側緑道（約300ｍ）にあるミカン
の木（約25本）の殆どが現在は枯れてしまっている状況
です。その為、町に対してミカンの木（枯木）の植え替
えを要望しましたが、「費用面・将来的な管理面を考慮し、
基本行政が行う更新については管理の労力を抑え、樹木等
については間引く方向で、新たにミカンの木を植え替える
ことは予定していない」との見解でした。
　しかし「費用や管理を自治会が負担するのであれば可能
性も考えられる」との回答があり、緑道は町の所有である
事から、212～213番地の南側緑道へのミカンの木を植え
替えるには、自治会の費用・管理の負担が必須となります。
　そこで、自治会運営委員会での協議を行い、現状のミカ
ンの木を植え替える事で結論が出て、西武リアルティソ
リューションズとの同意も得る事ができました。
　先日、町と西武リアルティソリューションズと自治会に
よる三者協議において、苗木の購入代金及び植付け作業に

かかる経費は御宿台自治会が負担。その後の管理はボラ
ンティア（菜の花会等）の協力を得て行うこととし、ミ
カンの苗木15本程度の植え付け、苗木の周りへの害獣
除けネット張りを実施する事となりました。

2　海岸クリーンキャンペーン
　恒例の御宿（浜・中央・浦仲・岩和田）海岸清掃が、
7月6日（土）8：30～10：30に実施され、御宿台住
民からも十数人の参加がありました。
　当日参加いただいた皆様お疲れ様でした、協力ありが
とうございました。　　　　　　　（担当　江澤　進）



生活交流
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高山田 2332-8
TEL.68-4867

TEL.0470-68-4848
FAX.0470-68-5499

ホームページ　http://www.daiku.co.jp/

新築工事　リフォーム　増改築

小さなことでもお気軽にご相談下さい！

御宿町久保 2039

㈲つるおか工務店

ランチと手作り
パンとスィーツのお店

moonbow
Cafe&kitchen
（ムーンボウ）

御宿台205-5（集会所の近く）
営業時間：11：30～16：30
定 休 日：月・火・水
TEL 080-6087-2566
URL : moonbow-cafe-kitchen.com

1　サークル支援

　コロナ禍で停滞していたサークル活動が徐々に復活の
兆しを見せてきています。御宿台に最近移り住んだ方や、
コロナで外出を控えていたけどそろそろ何かを始めたい
という方々と、新たなメンバーを加えて積極的に活動し
たいというサークルを結ぶため、自治会ウェブサイトで
は各種サークル団体を紹介しています。
　各サークルからの依頼がありましたら随時ウェブサイ
トに掲載をおこなってまいりますので、情報提供をお待
ちしております。

2　子供服譲渡会

　まだ着られるけどサイズ
アウトしてしまった子供服
や使わなくなった子供用品
ありませんか？
　町の交流スペースかぐやでは毎月第二、第四火曜日
10時～15時、子供服の譲渡をしています。
　持ち込むものがなくても持ち帰りだけでも大丈夫！
　子供服を地域で循環してSDGsしませんか？
　ぜひお立ち寄りください。
詳しくは下記SNSページを
ご覧ください。

（担当　　原島　糸桜里）

防災防犯

1　防犯カメラ設置

　個人宅を中心に防犯カメラの設置を推進しています。
（御宿台ニュース79号に掲載）

2　制限速度標識設置

　住人から自動車の走行速度が速く危険であるとの声
が上がり、町へ制限速度標識の設置を９箇所依頼しま
した。町からは制限速度標識の設置場所を自治会で指
定し要望書として提出して欲しいとの事で要望書を作
成し７月５日に提出しました。
　都度町に進捗状況確認します。

3　道路白線再ペイント

　「止まれ」の白文字と停止線が摩耗して認識困難な
状態のため、町建設水道課を通していすみ警察署に
要望しました。
　優先道路標示の白ペイント破線は町建設水道課に再
ペイントの要望を7月５日に出しています。
　都度町に進捗状況確認します。

4　歩道延伸

　黄金の池脇から汚水処理場脇を通り町役場方面に向
かう道路は全長270mのうち110mに仮歩道は有るが、
残りの160mには歩道が無く危険であるが町としては
整備する計画は無いとの事です。
　自治会の自前で出来る部分は歩道の施工を行いたい旨、
町へ７月８日に計画案を示して許可を求めています。

（担当　　横田　謙策）

アミーゴマルシェ
https://www.instagram.com/amigo_onjuku

40



-4-御宿台区ニュース 82 号　2024.9.1

TEL.68-8887

御宿町高山田2261-1
TEL&FAX0470-68-6699

・車検
・新車販売
・中古車販売
・板金塗装
・損害保険

■業務内容■

www.kanekomotors.jp/

（株）カネコモータース
御宿町六軒町487-16

鈴木電気
電話 68-3668
　090-3086-2624

一般電気工事

施工  空調工事

一般電気工事

施工  空調工事

【獣害用ネット撤去の件】
 　御宿台外周の一部に設置している防獣ネットを、一部
を除き撤去する予定です。

①現在、西武の維持管理業務の一つとして御宿台外周の
一部に設置している防獣ネットは、毎年メンテナンス費
用を要するにも関わらず十分な見回り管理が困難な状況
であり、そもそも開口部分が広く高さも不足しているため、
キョン等の害獣の侵入を防止する効果がありません。

②効果のないものに毎年メンテナンス費用がかかってい
る状態であったため、令和6年4月27日（土）に実施された
御宿台区自治会令和5年度年次総会にて、自治会の皆様に
承認をいただき、防獣ネットを撤去することとなりました。

１ 捕獲実績報告
 　令和５年４月１日から令和６年２月末までの有害獣
捕獲ボランティア団体の御宿台フィールドクラブ（以
下OFC）による捕獲実績は次のとおりでした。

2 出動実績報告
　令和５年４月１日から令和６年２月末までのOFCに
よる御宿台区（住民個人宅敷地内）への出動実績は
次のとおりでした

有害獣種    　御宿台区内  御宿台周辺区・町内　　　　合計
イノシシ成獣
同幼獣（ウリ）

シカ
キョン
ハクビシン
アライグマ
タヌキ
合計

9
8
1
51
2
17
0
88

118
114
34
345
6
208
32
857

127
122
35
396
8
225
32
945

有害獣種    　生体捕獲　 　死骸処理　　被害調査・対策　  合計
イノシシ
キョン
合計

0
13
13

0
9
9

1
5
6

1
27
28

＊出動要請は、

OFC 宮嵜勢太郎　℡ 080-5191-4447 

までお願い致します。

御宿台フィールドクラブ（OFC）実績報告 ③獣害に関して、今後も各お宅での対策をお願いいたし
ます。キョンに関しては高さが120cm程度の柵やネットで、
防御したいものの周りを囲うことが一番効果的です（下図
参照）。

④撤去した後の防獣ネットや杭に関しては、御宿台区にお
住まい、または別荘を所有する方限定で、配布を予定（配
布方法などは掲示板などで発信予定）しています。

⑤かからなくなったメンテナンス費用の分は、他に予算が
回せるよう、西武と検討を行っています。

【獣害対策担当活動報告】
　御宿台では、年々キョンによる被害が増加しています。
そのような被害を極力少なくするため、今年度はOFCに
キョンを捕獲するためのくくり罠の作成を依頼し、数名の
捕獲従事者で御宿台周辺に設置、捕獲数を増加させるこ
とを計画しています。
　個人宅では、先ほど記載しました獣害用ネットでの対策
を、引き続きお願いいたします。

  　　　（ 環境改善部会　獣害対策担当　宮嵜　勢太郎）

※フラッシュライトや電気柵での対策は、
　行わないでください。
　事故やご近所トラブルの元になります。

みやざき
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http://www.superdenki.net/

電気のホームドクター

電気・アンテナ工事各種
エアコン販売工事
オール電化
太陽光発電
家電販売修理

パソコン販売サポート

スーパーデンキ
0470-86-5655
日曜定休　AM9:30 ～ PM6:30
いすみ市松丸 418-1

事務所：TEL.03-5550-5246
自宅：御宿台 420-1

財産管理・遺言・
家族問題全般
遺産分割・遺言・
民事商事全般

弁護士　中 島 克 巳
（第一東京弁護士会所属）

中島法律事務所
詳
細
等
は
自
治
会
運
営
委
員
ま
で

お
問
合
せ
下
さ
い

御
宿
台
区
ニ
ュ
ー
ス
に

広
告
を
出
し
て
み
ま
せ
ん
か
？

新区画販売開始
大切なご家族の
一員として、ペットも
区画内にご納骨できます。

永代使用料
8万円/㎡

32万円/4㎡・40万円/5㎡

墓石代 125万円 ～/4㎡

西琳寺御宿霊園 TEL.090-8840-3138
担当：中島ウェブサイト：onjukureien.jp

御宿町久保1603

※

画
像
は
イ
メ
ー
ジ
で
す

防災・防犯特集
・町の制度を積極的に活用しましょう。

　町で防災減災の助けとなる制度はWeb上の町ホーム
ページから「くらし・安心」→「防災」→「御宿町防災
備蓄品購入補助金について」を活用して備蓄品の購入費
補助を受けることも出来ます。
　また登録は必要ですが「御宿町防災行政メール配信
サービス」や「防災行政無線の放送内容スマートホン
へPUSH配信」を受けることも出来ます。是非活用しま
しょう。
（御宿町地域防災計画【概略版】より一部引用）　
　　　　　　　　　　　　　　（担当　　横田　謙策）

・地震被害想定
　千葉県が調査した地震被害想定において、御宿町に
最も大きな被害が予測される地震は「東京湾北部 地震
（マグニチュード 7.3）」です。この地震が発生した場
合、御宿駅周辺、七本地区及び上布施地区の一部で震度
6弱、その他町内の大半、御宿台を含み震度5強の揺れが
予測されています。

・津波浸水想定
　千葉県が調査した津波浸水想定によると、「房総半島
東方沖日本海溝沿い地震（マグニチュード 8.2）」によ
る津波が発生した場合、又は「千葉県九十九里・外房、
千葉県内房」で津波高10mが発生した場合、網代湾か
ら町役場付近までの広い範囲が浸水し、深さは2m以上
になると予測されています。
　御宿台は津波の直接的な被害からは逃れるものの町中
心地が津波の被害に見舞われ、インフラに悪影響が出る
事が予測出来ます。

・洪水浸水想定区域 
　清水川の氾濫では、ＪＲ外房線御宿駅を中心とした一
帯から河口部にかけて浸水範囲があり、最大0.5～3.0m
の深さになると予想されています。この場合もインフラ
に悪影響が出る事が予測出来ます。

・私たち住民に出来る備え家庭内備蓄
　町では、各家庭における水や食料、生活用品等について、
「最低3日、推奨1週間」分の備蓄を勧めています。
　また、家族に要配慮者や食物アレルギーのある家庭では、
介護用具、医薬品、医療用器材、専用食料などの備蓄も
必要です。

①庭のお手入れについて
　庭木や草が伸びた状態で、適切に管理されていない
住宅が見受けられます。こういった状況は害虫の大量
発生や野生動物（キョン等）が出入りしご近所への迷
惑となり、また、建物に覆いかぶさるような状況は家屋
老朽化の一因にもなりますので、適切なお手入れをお
願いいたします。

②ご所有の土地・建物の名義、維持管理費の振替
口座などを変更する場合の手続きについて
　土地・建物の売買、相続、賃貸等により、所有・使
用名義が変更となる場合は、「所有者変更届」等のご提
出が必要となります。特に売却する場合は、依頼する
不動産仲介会社に「御宿台利用管理規則」に基づく手
続きが必要であることをお伝えください。事前に御宿台
営業所にお問い合わせくださればご案内いたします。
　また、ご住所や維持管理費の振替口座などを変更す
る場合もご連絡くださいますようお願いいたします。
　変更手続きを怠りますと、当社からの郵便物の送付
及び緊急時のご連絡に支障をきたしますので、何卒ご
協力お願い申しあげます。

西武リアルティソリューションズより
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新しい運営委員のご紹介

　4月27日におこなわれた総会にて、今年2月から
加わっている横田委員と、新任の3名を含む8名が新
年度の運営委員として選任されました。

　　　　　　　　　　　　　　　
（後列左から）佐野委員、横田委員、小川委員、
　　　　  塩入委員、宮嵜委員
（前列左から）原島委員、中島会長、江澤副会長

　定年退職後の永住地を探していて御宿台の存在を知り
現地訪問二回目で2021年夏に土地を購入し22年春に住
居が完成し、直ぐに住民登録行い御宿台に移り住み２年
強となりました。
　御宿台は住宅地として地盤がとても良い事、周辺の別
荘地と比べて管理レベルが高く管理放棄地等が少ない事、
定住者が多い事から御宿台に移住して来ました。
　定住後、中央公園花壇の整備を行うボランティアや菜
の花会の草刈りボランティアに参加していたなかで運営
委員を務める事に成りました。
　運営委員に参加しましたのは御宿台に住民として溶け
込みたいとの気持ちと住み良い町作りに微力ながら貢献
出来たらとの思いもあります。
住人皆様のご協力を得ながら運営委員として活動して行
きますので宜しくお願い致します。

横田　謙策

　7年前に御宿町に移住、5年前に御宿台へ引っ越して
きました。町の小学校、こども園に通う2人の息子がい
ます。
　所属している町のボランティア団体アミーゴでは子供
服のお下がり交換会を中心とした活動をおこなってい
ます。
　昨年の秋祭りでの出店、今年の節分には子ども鬼達と
一緒にふれあいの家に豆まき訪問させていただきました。
住民の皆様の声を届ける為、繋がりを深めて行けるよう
に微力ではありますが努めさせていただきます。

原島　糸桜里

　2017年に御宿台30７-3に東京都江東区から越してきま
した小川秀樹です。当初は週末に東京と御宿を行ったり来
たりの生活でした。
　土木施工会社に技術者として52年間勤務、仕事に一区切
りがついた70歳の年に本格的に御宿町の住人として移住い
たしました。家族はチャウチャウ犬の三郎9才、猫のネネ
13才、それに連合いの四人(匹)です。
　以前の住まいの環境とは全く違う、空気が美味しく、ま
た海が望め、静かで、周りの方々にも恵まれ、日々楽しく生
活させて頂いております。
　この度御宿台区自治会運営委員の任命を受け、私如きで
勤まる事かと不安に感じておりました。4月から7月とすで
に四回の運営委員会議を経て、運営委員として如何にある
べきかを自覚しております。
　自治会役職では区役職として土木委員を、また防災防犯
部会に所属し、住環境の維持・安全を担当すると共に、御
宿台区域防災計画に基づき、自助、共助、公助の基本を元
に防災意識を高めます。
　防犯活動においては現在家庭用戸別防犯カメラの設置普
及に力を注いで居ります。
　皆様のご協力で一個でも多くの防犯カメラの設置をもって、
不審な車、不審な人物への啓蒙となる事を願っております。

小川　秀樹

　地方の田舎で20数年間過ごした後、首都圏や名古屋な
ど鉄筋コンクリートに囲まれ過ごしました。ゆくゆくは自
然豊かな場所で仙人暮らしを、と思っている中、2002年
3月にこの土地と出会い、すぐに購入しました。
　ただ、移住できる環境になく、やっと昨年2023年8月
に御宿台へ移住しました。
　移住後、健康のためと早速夫婦で毎朝のラジオ体操に参
加しました。またボランティア活動で多くの方々と知り合
ううちに、自治会の運営委員にならないかとのお誘いがあ
りました。移住1年にも満たない私が、その役割が務まるの
か不安でしたが、多くの方々が御宿台で健康で楽しくかつ
助け合っている姿（まさしく共助）を見て、私なりの貢献が
できればと思い運営委員を引き受けることにしました。ま
だ分からないことが多いのですが、少しでも暮らしやすい
御宿台となるよう努力したいと思います。　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 佐野　節夫

新任運営委員からのご挨拶



　運営委員（生活交流部会）を務めさせていただき学びの
多い一年でした。いろいろな立場（自治会運営委員、民生
委員、保健師）で、毎月ふれあいの家に足を運び、ボランティ
アの方々をはじめ多くの方と語らいパワーをいっぱいいた
だきました。
　ふれあいの家では、編み物、囲碁、日本画、字手紙、ス
マホ等の教室や民生相談、健康相談等が行われています。
趣味の教室の作品は素晴らしく感動です。ちまたでは、教
室に参加しないとふれあいの家の利用がしづらいという声
を聞きますが決してそんなことはありません。お好きな飲
物を頂きながら同じ空間で過ごすことや、偶然、居合わせ
た方やボランティアとお喋りするのも、これまたよし。小
さなお子様連れでも気軽にご利用いただけるようおむつ交
換場の用意もあります。この他にも楽しい事がたくさんあ
ります。ふれあいの家の主役はみな様です。今後、ますま
す交流の輪が広がっていくことを願っています。
また、長かったコロナ禍も明け秋祭り実行委員会により「御
宿台秋祭り」が再開し、盛況に終わりました。自治会運営
委員としてではなく秋祭り実行委員ボランティアとしての
参加でしたが、貴重な体験をすることができました。
　それから、手前味噌になってしまいますが、全戸に配布
させていただいた「生活支援情報」は、日々の生活でお困
りになった時にお役に立てればと思い作成しました。御宿
台の方は勿論ですが、他地区や生活支援をする業者等から
も好評の声が届いています。仕舞い込んでしまった方がい
ましたら、ぜひ目の届く所に貼るなどしていざという時に
ご利用してください。
御宿台自治会員ひとりひとりのボランティア力、地域力に
感謝し、自分もその一人としてできることを続けていきた
いと思います。　　　　　　　　
　
　令和3年度から3年間自治会活動に参加してきました
が、体調が悪く今回退任させて頂きました。防災防犯部
会を担当しましたが、期間中はコロナ禍で活動が制限され、
何もしないうちに終わってしまいました。
　御宿台に移住して10年目になりますが、市街地の衰退
の一方、御宿台では今でも新居が建てられ若い人も転入し
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【7月31日現在】

御宿台開発状況

・・・　＊売却済分譲地 1,502区画

　＊建築戸数 1 , 2 4 1戸

　＊建　築　中 20戸

　＊定住届出 682戸

・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・

　皆様、御宿台営業所の業務内容を
ご存知でしょうか？
　当社では、土地・建物の売買や共
用施設の管理業務以外にも、【土地・
建物の仲介】、【建物・庭管理】、【リ
フォーム取次】等、様々なサポート
業務を行っております。お部屋の模
様替えやお庭の草刈り等、些細な事
でもお気軽にご相談ください。皆様
のくらしをサポートいたします。

営業所の業務について

TEL：0470-68-6221　FAX：0470-68-6225
Eメール：b.onjuku@seibupros.jp

◆土地の販売　◆仲介物件の販売（売却相談）
◆建物・庭のリフォーム　◆別荘の建物・庭管理

安心・安全を心がけております。
皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。
お問合せ先

退任運営委員からのご挨拶

渡邉　かおる

てきます。御宿町や御宿台の現状は更に速く大きく変化し
ていきます。若い人や新たな居住者も自治会活動に是非参
加して楽しい御宿台を創ってください。
　　　

　短い期間でしたが自治会ブロック長をさせて頂きありが
とうございました。この度、引越しすることになり退任し
ました。
　今まで、当たり前と思って生活していたことが、実は役
員の皆さんの、日常の目立たぬ活動あってこそと実感しま
した。
自然環境に恵まれた御宿台の生活が大好きでした。ここ数
年、若い世代の人達が増えて嬉しいです。こども園の元気
な子供たちの声に癒されていました。
　住民同士の繋がりを更に深めて住み良い御宿台にしてく
ださい。引越し先から皆様の健康と生き甲斐のある生活が
送れる様に祈っています。　　　　　　　　　　

　令和４年度から2年間、運営委員をさせていただき、「住
んで良かった御宿台をめざして」の歴代からのテーマを継
承し、活動しました。
　１年目はコロナ禍で対外的な活動は出来ず主に「ふれあ
いの家」運営の手伝いをしました。開所すると住民同士の
笑顔が多く見られ、交流や情報交換の場の提供がいかに大
切か、立ち上げ迄の労力、継続することの大変さがよくわ
かりました。　令和５年度より「暮らしの利便性向上部会」
の名称を「生活交流部会」に変更しました。
　活動休止していたサークル活動も再開でき、普段の生活
に戻り安心しました。新しく転入した方や子育て中の方々
も増え、情報を提供することで不安を無くし、地域に慣れ
て欲しく「御宿台区生活支援情報」も作成しました。数年
ぶりに開催した秋祭りでの住民の参加の様子を見て、多世
代交流の場が更に増え、繋がればよいと思います。
　運営委員として２年間という短い期間ではありましたが、
みなさんからの協力を得て沢山の方々との出会いがあり感
謝です。ありがとうございました。　　　　　　　　

山田　育男

長山　文子

池田　日佐子



　総会が終了し、選任された新しいメン
バーによる運営委員会が始動しました。
御宿台に長く住んでいて、過去の経緯な
どをよく知っている人もいれば、ここ数

年内に移り住んできた人もいて、人生経験や得意分野も
様々です。
　私が前回運営委員に就任したときは年齢も御宿台居
住歴も一番の若手でしたが、今回は中堅的なポジション
となりました。今まで気にも留めていなかったことを最
近住まわれた方の指摘で気づかされることもあったり
して、やはり組織の活性化は大切であると実感しました。
新生運営委員会をよろしくお願いします。　　　 （塩入）

御宿台区ニュース82号　　令和6年9月1日／［発行・編集］御宿台区自治会運営委員会／［印刷］水谷印刷：新町8-1 TEL.68-2728

御宿台区自治会運営委員　（令和6年度）
中島　克巳 会 長　[区 長] 420-01 090-8840-3138 

江澤　　進 副 会 長　[区長代理] 227-09 0470-60-2909  Cブロック長

横田　謙策 防災防犯　[土木委員] 124-13 090-5212-5062  Aブロック長

小川　秀樹 防災防犯　[土木委員] 304-03 090-3216-2073  Eブロック長

宮嵜勢太郎 環境改善　[衛生委員] 411-02 080-5191-4447 Gブロック長

塩入　健次 総務広報　 109-02 090-1039-0031 Bブロック長

佐野　節夫 防災防犯 342-10 080-7840-1482 Ｆブロック長

原島糸桜里 生活交流　 118-01 080-4446-7762 Dブロック長 

編 集

後 記
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西武リアルティソリューションズからの活動報告

管理業務トピックス
〔2024 年 3月1日～ 2024 年 7月31日〕

  3 月  4 日 粗大ごみ等の回収処分の実施
   7、15 日 ごみ集積所の大掃除 
　　　14 日 環境整備委員会（2 月度） 　      　 　
　　　17 日 2024 年度集会所予約受付開始
　　　21 日 強風後の緊急巡回
  4 月  4 日 環境整備委員会（3 月度）
  5 月  2 日 ゴミ集積所の整理（GW 期間の対策）
　     6 日 粗大ごみ等の回収処分の実施
　     9 日 環境整備委員会（4 月度）
　　　11 日 テレビ 6ch に障害発生（機器交換実施）
　　　20 日 粗大ごみ（テレビ）の回収処分の実施
  6 月  3 日 粗大ごみ等の回収処分の実施　    
　     6 日 環境整備委員会（5 月度）
  14、15 日 2024 年度テレビ共視聴施設
 保守点検の実施
　　　19 日 維持管理業務報告書の発送
　　　29 日 強風雨後の巡回 
  7 月  1 日 御宿台連絡調整会議
 （御宿町、自治会、西武）
　     4 日　粗大ごみ等の回収処分の実施
 環境整備委員会（6 月度）
　     8 日　粗大ごみ等の回収処分の実施
　　　14 日 庭不整備住宅の調査実施
 （22 日に案内文を発送）
　　　22 日 粗大ごみ等の回収処分の実施
　　　28 日 夏季シーズン利用にあたり
 注意喚起ポスターの掲出

令和５年度年次総会を実施
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　4 月 27 日（土）に自治会年次総会を実施しました。コ
ロナ禍での書面開催を経て、5 年ぶりに対面での開催とな
りました。
　議決権を有する構成員数 953 世帯に対し、出席 26 世帯、
委任状提出 513 世帯となり、総会は成立しました。
　執行部提案の 8 議案のうち、第 7 号議案（ＪＲ浜踏切の
存続を御宿町に要望する件）のみ否決となったほか、出席
者から多くのご意見をいただき、予定の時間を大幅に超え
る活発な議論が交わされました。なお、総会議事資料と総
会議事録（各議案の審議結果や主な質疑応答の内容）につ
いては自治会ウェブサイト内の自治会員専用ページ中に掲
載しています。

第７号議案について

　御宿駅のバリアフリー化を検討する中で、外房線の下り
線路を駅構内の踏切で横断し、スロープでホームに上がる
案が有力となっています。ＪＲからは構内踏切の設置に伴
い既存踏切の廃止を求められており、その対象として 400
番台から御宿漁港へと抜ける町道の途中にある浜踏切が候
補にあがっています。
　この浜踏切が廃止されると浜地区と御宿台の徒歩での行
き来ができなくなり、住民の利便性の低下や災害時の避難
経路がなくなることが危惧されるため、存続を町に要望す
る提案をいたしましたが、出席者からは駅バリアフリー化
推進のためには廃止やむなしとのご意見が多数であったこ
とから、自治会としてＪＲ浜踏切の存続を町に要望するこ
とはしない、としたものです。


